

# 梨っ子だより

安城市立梨の里小学校No. 9  
令和3年1月18日  
TEL 71-3345 FAX 74-5251  
URL: <http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>  
E-mail nashinosato@anjo.ed.jp

🐻 2021年 年頭のことば 🐻

令和3年1月7日(木)

## ●「はやぶさ2」が教えてくれたこと ～校長先生のお話～

みなさん「はやぶさ2」って何だか知っていますか。「はやぶさ2」は、地球ではない星を調べる飛行機のようなものです。この「はやぶさ2」は、「リュウグウ」という小さな星の岩石をとりに行くために2014年12月に打ち上げられ、4年以上宇宙を飛び続け2019年2月に「リュウグウ」への着陸に無事成功しました。この時、「はやぶさ2」は「リュウグウ」の表面の石や砂などをとることに成功し、昨年12月6日に1年10か月かけて地球に戻ってきました。「リュウグウ」は直径900mほどの大きさで、東京スカイツリーの1.5倍ほどの宇宙の中では本当に小さな星です。その小さな「リュウグウ」に着陸して、石をとって帰ってきたのは世界で初めてのことです。日本人としてとても誇らしく思います。この「はやぶさ2」は、今、新しい星をめざして地球を離れました。次に新しい星に到着するまでに10年以上かかるそうです。みなさんが20歳のころ、また「はやぶさ2」の活躍がテレビで見られるはずですよ。

どうして成功できたのか、チームのリーダーの人はテレビで次のように言っていました。「難しいことがたくさんあっても、目標に向けて、みんなで協力して最後まであきらめなかったことです。」～2021年が始まりました。みなさんも、今年がんばりたいことやできるようになりたいことをいろいろ考えていると思います。「はやぶさ2」の成功のように、みなさんも「簡単にあきらめずに」、ぜひ、めあてや目標に取り組んでいきましょう。簡単にあきらめなければ、多くのことができるようになるはずですよ。みなさん一人一人には、まだまだたくさんのことができる力をもっています。



## ●3学期にがんばりたいこと ～児童代表のことば～

≪4年3組 後藤 蓮さん≫

2学期に頑張って取り組んだことは、総合の時間です。ぼくは、この活動を通して、ウイルスの知識だけでなく、タブレットやパソコン、本などで調べる力がついたと思います。3学期は、インフルエンザも流行してくる時期です。ぼくは2学期に調べたことを梨の里小学校のみんなに知ってもらうために、まとめる力や発信する力を、よりつけていきたいと考えています。3学期もみんなで協力して取り組んでいきたいです。

≪6年2組 馬飼 音々さん≫

3学期はこれまでの6年間の中でも、特別な時間を過ごしたいと思っています。社会科の授業では、きちんと話を聞いてノートにまとめることを頑張りたいです。また、卒業プロジェクトでは、6年生みんなで協力できたらいいなと思います。自分からも意見を出し、感謝の気持ちを伝え、たくさん思い出を残したいです。今年度は、大きな行事はできなかったけれど、6年2組のみんなに出会えて、たくさんの思い出ができました。授業や休み時間の中で小さな喜びや楽しさ、友達のやさしさが、これまでよりも心に残りました。最後の3学期もみんなと楽しく過ごし、一日一日を大切に、卒業までに一つでも多くの思い出を作りたいです。

## 寒さにも負けず、コロナにも負けず。

今年は、厳しい寒さに加えてコロナ対策の換気をしているため、校舎の中でも身震いするほどの寒さを感じる時があります。そんな中でも、寒さを気にすることもなく、はつらつと生活している子どもたちには感心させられる毎日です。厳しい環境下でも順応していく子どもたちの姿に、体と心のたくましさを感じています。今、子どもたちは、2月5日(金)に予定されている長縄とび大会に向けて練習を始めました。今年の目標は、「学級の協調性と団結力の向上」です。それぞれの学級が目標回数を設定し、目標達成に向けて一致団結して取り組んでいます。



元気タイムの様子  
見事な綱さばきと跳躍にびっくりです!!



## 1月の校内掲示板

### ★ 「書き損じはがき」ご提供のお願い

年賀状や古いはがき等の書き損じはがきはありますか。愛知県小中学校 PTA 連絡協議会では、毎年書き損じはがきを集約し、PTA活動の活性化を図るための資金に充てています。書き損じの年賀状や古いはがき(汚れや破れがないもの)があれば、お子様を通じて学校までご提供をお願いします。

### ★ 携帯電話盗難事件 ～保護者からの情報提供～

篠目公園で、児童の携帯電話が盗難被害に遭いました。見つかった携帯電話はケースが剥がされ、SIMカードを抜きとられた状態で発見されたそうです。情報提供をいただいた保護者から、次のような防犯対策を教えていただきましたので、ぜひ、未然防止にお役立てください。

- ①貴重品を置きっぱなしにしない ②携帯電話にロック機能をつける

### ★ 融雪剤の散布について

凍結防止のため、篠目町溝川歩道橋と井杭山高見歩道橋に融雪剤(白色)を散布することがあります。子どもたちには、(雪と間違えて)「口に付けない」「触らない」「触ったら手を洗う」ことを指導していきますが、通学路になっているお子さんにつきましては、ご家庭でも注意喚起をお願いします。

### ★ 2月の主な予定

2日(火) 篠目中学校入学説明会 \*本年度は、本校で実施します。

3日(水) 入学説明会 \*保護者のみの参加で行います。

スクールカウンセラー来校(終日)

5日(金) 長縄とび大会(5時間目:全校)

10日(水) 不審者対応訓練(2時間目)

12日(金) 感謝の会 \*各ボランティアの代表者の方をお招きして、テレビ放送で感謝の意を伝えます。

17日(水) スクールカウンセラー来校(午後)

18日(木) 委員会(6時間目:5・6年生)

22日(月) 国語まとめテスト

25日(木) クラブ活動(6時間目:4年生以上)

